

Pressemitteilung**Hochschule Darmstadt****Simon Colin**

24.05.2022

<http://idw-online.de/de/news794351>Pressetermine
Bauwesen / Architektur, Werkstoffwissenschaften
regional**h_da****Neue Beton-Kanus: Studierende taufen Rennboote – Pressetermin am
Dienstag, 31. Mai, 11 Uhr**

„Pegasus“ und „Hades“ heißen die beiden neuen Beton-Kanus, die Studierende aus dem Fachbereich Bau- und Umweltingenieurwesen an der Hochschule Darmstadt (h_da) in den vergangenen Wochen gebaut haben. Mit ihnen treten sie an bei der 18. Betonkanu-Regatta im Juni in Brandenburg an der Havel, wo sie sich mit Teams weiterer Hochschulen messen, an denen Betontechnik gelehrt wird. Zuvor aber taufen die Studierenden ihre neuen Beton-Rennboote. Hierzu laden wir Sie herzlich ein: am Dienstag, 31. Mai, um 11 Uhr ins Baustofflabor am Campus Darmstadt im Untergeschoss des Atrium-Gebäudes B 10 (Schöfferstraße 1, 64295 Darmstadt).

Im Gespräch mit den Studierenden und ihrem Professor Albrecht Gilka-Bötzow erfahren Sie mehr zu den Herausforderungen, filigrane Kanus aus Beton möglichst stabil, bruchfest und wasserdicht zu bauen. Zugleich erfahren Sie, warum „Hades“ im Dunkeln mystisch leuchtet und wie „Pegasus“ mit einer nachhaltigen Herangehensweise gebaut wurde. Bitte geben Sie uns bis Montag, 30. Mai, ein kurzes Signal an presse@h-da.de, ob Sie zum Termin ins Betonkanu-Labor kommen. Der Termin findet im Freien statt.

Was?

h_da-Studierende taufen neue Beton-Kanus

Wann?

Dienstag, 31. Mai, 11 Uhr

Wo?

Hochschule Darmstadt
Fachbereich Bau- und Umweltingenieurwesen
Baustofflabor im Untergeschoss des Atrium-Gebäudes B 10
Schöfferstraße 1
64295 Darmstadt

Wer?

Prof. Dr. Albrecht Gilka-Bötzow
Fachbereich Bau- und Umweltingenieurwesen

Ina Oelkers (Teamleiterin) und weitere Studierende des interdisziplinären Betonkanu-Teams